## Mahabharata - Dschungel Wien! www.woman.at

Ihr Lieben!

Ich bin ja nicht immer gleich so aus dem Häuschen vor Begeisterung... aber DAS muss ich empfehlen: Im Dschungel Wien gibt es nur noch bis Freitag, 30.5. etwas ganz Großartiges zu sehen! Es heißt "Mahabharata" und ist DAS indische Epos.

Ich konnte mir nix drunter vorstellen und bin hingegangen, weil Helmut Schuster, ein Impro-Kollege da spielt. Und ich war 1.5 Stunden gespannt, bewegt und eigentlich nur noch begeistert.

Vanessa Payer Kumar hat diesen sehr komplexen Stoff für uns Westhirne und -herzen aufbereitet und so in eine spannende Mischung aus Harry Potter, Star Wars, griechische Mythen und Shakespeare verwandelt. Die beiden spielen unglaublich viele Figuren mit ganz einfachen Stilmitteln und großartiger Schauspielkunst.

Auf jeden Fall schnell Karten sichern - nur diese Woche zu sehen!

Alles Liebe! Susanne Pöchhacker in "Woman"- my blog